

La Société Française de Phlébologie rend hommage au Professeur François-André Allaert.

The French Society of Phlebology pays tribute to the Professor François-André Allaert.



Les membres du Bureau de la SFP lors de l'hommage au Pr Allaert au Congrès Phlébo-Pratique à Marseille le 7 juin 2019.

Le décès brutal et cruel du **Professeur François-André ALLAERT** en début de semaine nous a causé un immense chagrin.

François était un ami fidèle et chaleureux, un pilier de la **Société Française de Phlébologie** dont il a été vice-président.

Il était aussi rédacteur en Chef de la **Revue Phlébologie Annales Vasculaires** depuis quelques années, avec un grand succès.

Médecin vasculaire, médecin spécialiste en santé publique, statisticien éminent, auteur d'innombrables publications, chef d'entreprise à succès, tout lui réussissait.

Son humour, sa disponibilité sans faille et son intelligence lui assuraient la sympathie de tous et les relations qu'il a pu tisser autour du monde, notamment en Afrique du Nord, en témoignent.

Sa mort est une perte considérable pour la communauté médicale en général et pour la Phlébologie en particulier.

L'influence de François-André Allaert sur notre société a été majeure : il a par exemple contribué bénévolement à tous les travaux statistiques des nombreuses études cliniques que la SFP a réalisées ces dernières années.

Sans son aide, ces publications n'auraient pas été possibles.

La disparition de notre vieil ami nous laisse dans une profonde affliction, la plaie sera longue à guérir.

Nous présentons toutes nos condoléances et offrons toute notre affection à Yann, ainsi qu'à tous ses proches.

Les obsèques ont eu lieu mardi 11 juin à 14 heures en l'église Sainte-Jeanne-d'Arc, à Dijon.

Le bureau de la Société Française de Phlébologie.
The board of the French Society of Phlebology.